

Konzentration auf das Wesentliche

Niemand kann stetig in vielen Bereichen zugleich erfolgreich sein. Das Erfolgsgeheimnis der Effektivität heißt Konzentration.

Auf dem richtigen Weg ist, wer Erstrangiges zuerst erledigt und immer nur eine Sache auf einmal bearbeitet. Man kann sich mit Vielerlei beschäftigen, aber man kann nur auf wenigen Gebieten herausragende Resultate erzielen. Im Sport beweisen der Zehnkampf bzw. der Siebenkampf als Ausnahmen die Regel.

Komplexität erleben wir tagtäglich. Wir haben gelernt (und lernen täglich hinzu), die komplexe Welt zu leben. Die täglich auf uns hereinstürzende Flut an Informationen, Wissen und Meinungen darf nicht zur Entscheidungsunfähigkeit führen.

Aussortieren, Wichtiges von Unwichtigen scheiden, sich von veraltetem Wissen trennen – allesamt sind dies notwendige ENTSCHEIDUNGEN mit Konsequenzen.

Im Vorteil ist, wer eine klare Vorstellung von der Zukunft und eindeutige Ziele hat. Das gibt Dir Orientierung und dient der eigenen Rückversicherung, ob du auf dem „richtigen“, auf „deinem“ Weg bist.

Einfach, aber nicht hilfreich:

- Larmoyanz (Wehleidigkeit, Weinerlichkeit oder Selbstmitleid)
- Den-Kopf-in-den-Sand-stecken

Merksätze. Welcher ist für dich persönlich *hilfreich*?

- Schwerpunkt aufs Wesentliche.
- First things first. Second things not at all. (Peter Drucker)
- Die Dinge richtig tun. Die richtigen Dinge tun. (Peter Drucker)
- Prioritäten setzen. Für sich selbst und die anderen Beteiligten.
- Die Hauptsache ist, dass die Hauptsache die Hauptsache bleibt.